Azota gran tormenta Costa Este de Estados Unidos



Washington, 23 ene (RHC) La costa este de Estados Unidos enfrenta una gran tormenta que durará al menos 36 horas con vientos sostenidos de hasta más de noventa kilómetros por hora, y una nevada que podría representar entre treinta y setenta centímetros de nieve.

Expresaron las autoridades que los controles de emergencia fueron activados hasta el momento en seis estados de la costa este donde se espera que más de ochenta millones de personas sean afectadas por este fenómeno natural.

La alcaldesa de Washington, Muriel Bauser advirtió en sus declaraciones a la prensa que se trata de una tormenta de vida o muerte, y que las autoridades están considerándola un asunto de seguridad nacional.

Asimismo, pidió a los ciudadanos que se abastezcan de todo lo necesario para pasar al menos tres días sin salir de sus casas.

Al menos nueve personas murieron a causa de una poderosa tormenta invernal que azota el noreste de Estados Unidos, informó la policía.

Las más grande tormenta de nieve en años mantiene encerrados en su hogares a más de 50 millones de personas desde el norte de Georgia hasta Nueva Jersey, con acumulados reportados de 12 a 24

pulgadas en Nueva York y de 18 a 30 pulgadas, en la capital federal en Washington.

Los fallecidos se produjeron por accidentes automovilísticos y según las autoridades el movimiento de vehículos está detenido en Nueva Jersey, Filadelfia y Baltimore, mientras informes indican que más de 150 mil hogares carecen de electricidad en Carolina del Norte.

Cinco de las muertes tuvieron lugar en Carolina del Norte, incluyendo un accidente en la carretera interestatal 77 en el condado de Iredell el viernes que dejó un niño de cuatro años muerto, según el Centro Mixto de Información del Estado.

En Nueva York la nieve no amaina y la llamada Gran Manzana casi se encuentra cubierta por una capa de nieve de siete pulgadas y se espera que los acumulados en la noche se acerquen a 18 o 24 pulgadas en la mitad sur de la ciudad, y de 12 a 18 en la mitad norte.

Mientras en Kentucky este sábado los equipos de rescate tratan de ayudar a conductores varados sobre un tramo de 35 millas de la Interestatal 75, algunos atrapados por las nevadas desde el viernes por la tarde.

Por otra parte, televisoras como CNN no paran de transmitir imágenes de las grandes acumulaciones de nieve causadas por Jonas, el nombre que identifica al fenómeno meteorológico, que podrían llegar a 60 centímetros (dos pies) en muchas áreas.

Según el Servicio Nacional de Meteorología las alertas por ventisca seguían activas el sábado para el este y partes de la costa del medio Atlántico, desde zonas montañosas de Virginia a Washington D.C., Filadelfia, la ciudad de Nueva York o Long Island, en Nueva York.

A causa del temporal unos siete mil 600 vuelos fueron cancelados el viernes y el sábado, según las autoridades.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/82078-azota-gran-tormenta-costa-este-de-estados-unidos



Radio Habana Cuba